



Pièces	4 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	W-030MEG
Prix	978 000 €

Paris 7Eme

Appartement à vendre (75007)

Paris VII - Barbet de Jouy Rue Barbet de Jouy, au cœur du VIIème arrondissement, Engel&Völkers vous propose cet appartement de 106m² dans une résidence moderne de standing très sécurisée. Au calme absolu, en rez-de-jardin arborée, l'appartement se compose ainsi : une entrée, un grand double séjour très lumineux, une cuisine américaine bien équipée, une chambre, un dressing, une salle de bain, des toilettes invités et un bureau de second jour. Les Professions libérales sont possibles. L'adresse bénéficie d'une très bonne sectorisation publique et privée. Possibilité d'acquérir un parking ...

Paris VII - Barbet de Jouy Rue Barbet de Jouy, in the heart of the 7th arrondissement, Engel&Völkers offers you this 106m² apartment in a modern, high-security residence. In absolute calm, on the ground floor of a tree-lined courtyard, the apartment is composed as follows: an entrance, a large, very bright double living room, a well-equipped open kitchen, a bedroom, a dressing room, a bathroom, guest toilets, and a secondary daylight office. Professional activities are possible. The address benefits from very good public and private school zoning. Possibility to acquire a parking space (accessible ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Suggestion d'aménagement virtuelle et non-contractuelle

www.maisonsetappartements.fr

